

L'évangile que je viens de vous lire a été choisi par le Père SYLVAIN.

Il exprime bien ce que Sylvain a été durant tout son ministère : un veilleur, qui a tenu la lampe de sa foi toujours allumée. Il était prêt depuis longtemps.

Pourquoi êtes-vous venus nombreux ce matin ? Je pense que vous êtes d'abord venus pour lui dire merci, pour exprimer votre gratitude, votre reconnaissance pour tout ce que vous avez reçu durant les 31 années que Sylvain a vécues parmi vous, pour tout ce que vous avez appris de lui, pour tout ce qui a grandi en vous grâce à lui, pour vos peines et vos joies qu'il a partagées.

Je voudrais vous laisser un moment de silence pour que vous puissiez prendre conscience de ce que Sylvain a été pour vous. Et si vous le souhaitez vous pourrez le partager à toute l'assemblée. Recueillons-nous...

Vous avez la parole...

A tout ce que vous venez de partager, j'ajouterais personnellement sa fidèle et longue amitié qui m'a permis de le retrouver au home Saint Joseph au soir de sa vie, et aussi sa foi profonde qu'il continuait de nourrir en écoutant les réflexions, les méditations du théologien Maurice Zundel.

Nous sommes aussi venus pour célébrer la pâque de notre ami et frère Sylvain, sa pâque à la lumière de la pâque de Jésus. La pâque de Jésus a été son passage de ce monde vers celui qu'il appelait Père. Nous espérons que la mort de Sylvain est comme la mort de Jésus une pâque, un passage, une nouvelle naissance à une vie dont Dieu a le secret.

Sylvain a été un vrai disciple de Jésus. Aujourd'hui il entend une voix qui lui dit : « Bon et fidèle serviteur, entre dans la joie de ton Maître. »

Permettez-moi de terminer en disant ceci ; les êtres que nous avons aimés et qui nous ont aimés, ne nous quittent pas sans nous laisser un message. Je pense que Sylvain nous laisse à toutes et à tous un message différent selon la relation que nous avons tissée avec lui. C'est un message, qui est aussi un appel,, à garder précieusement dans notre cœur

Merci Sylvain pour celui que tu as été au milieu de nous et avec nous...

Jean-Marie Georgery.